

Mets tes baskets!

et bats la maladie



BILAN 2016 - 2017

Plus de 500 000 élèves
mobilisés pour ELA !



ELA
ASSOCIATION EUROPÉENNE
CONTRE LES LEUCODYSTROPHIES
1992 25 ANS
2017 d'actions

ela-asso.com

En 23 ans, 4,6 millions d'élèves ont couru pour ELA ...

Depuis sa création en 1994, la campagne « Mets tes baskets et bats la maladie » a permis de collecter la moitié des sommes consacrées par l'Association au développement de la recherche et à l'accompagnement des familles touchées par une leucodystrophie.

Record battu pour l'édition 2016- 2017 : plus de 500 000 élèves mobilisés !

METS TES BASKETS ET BATS LA MALADIE :
une semaine nationale ELA et une campagne citoyenne en trois temps, soutenue par le Ministère de l'Éducation nationale.

1. La Dictée d'ELA

Instaurer un temps d'échanges sur la solidarité, le respect et le handicap



Depuis 2004, un auteur de renom met son talent au service d'ELA en écrivant un texte inédit et original plaçant les valeurs prônées par ELA dans son combat contre les leucodystrophies au cœur du récit : Philippe Claudel (2004), Daniel Picouly (2005), François Morel (2006), Daniel Pennac (2007), Eric-Emmanuel Schmitt (2008), Guillaume Musso (2009), Marc Levy (2010), Jean d'Ormesson (2011), Alexis Jenni (2012), Joël Dicker (2013), Marie Darrieussecq (2014), Amélie Nothomb (2015) et Katherine Pancol (2016).

Le texte est lu le même jour dans les établissements scolaires inscrits à l'opération.

2 262 établissements ont participé à cette 13^e édition de la Dictée d'ELA.

2. Le temps de la course « Mets tes baskets »

Courir pour les enfants d'ELA qui ne le peuvent plus !



C'est l'engagement pris par des milliers d'élèves après avoir été sensibilisés par leurs enseignants, qui prêtent symboliquement leurs jambes à ceux qui ne le peuvent plus.

Une mobilisation croissante pour l'année scolaire 2016/2017 :

- 1 252 établissements inscrits
- 330 000 élèves mobilisés

Depuis 1994, ce sont près de 4,6 millions d'élèves qui ont participé à « Mets tes baskets... ». Ecoles, collèges, lycées, MFR et parfois même universités, s'impliquent dans la campagne.

3. Le temps des félicitations : la cérémonie du Prix Ambassadeur

Récompenser l'engagement des élèves !

La cérémonie du Prix Ambassadeur est l'occasion depuis 2005 de récompenser les élèves s'étant le plus investis pour ELA tout au long de l'année scolaire. Chaque établissement participant à « Mets tes baskets et bats la maladie » désigne ainsi un élève pour le représenter à Paris.

La 23ème cérémonie du Prix Ambassadeur aura lieu le 7 juin 2017 à la Cité des Sciences et de l'industrie.

Les jeunes ambassadeurs se verront décerner leur diplôme et leur prix, symboles de leur engagement citoyen en guise de remerciements et de récompense.

C'est également l'occasion pour ces jeunes venus de toute la France de se rencontrer entre eux, de rencontrer les familles et les parrains de l'Association et d'en apprendre davantage sur le combat d'ELA.

Enfin, ELA n'oublie pas les jeunes qui ne pourraient se déplacer et leur adressera leur prix et leur diplôme par voie postale.



Rejoignez-nous pour l'édition 2017-2018 de
Mets Tes Baskets Et Bats La Maladie !

SEMAINE NATIONALE 2017 D'ELA DU 16 AU 21 OCTOBRE

Lancement le 16 octobre avec
« La Dictée d'ELA »

Rendez-vous sur www.ela-asso.com pour vous inscrire

Pour tout renseignement, contactez Yann Laurain : yann.laurain@ela-asso.com

UN GRAND MERCI

aux élèves, aux personnels de l'Education nationale qui s'investissent dans l'organisation de « Mets tes baskets et bats la maladie », à tous les sportifs, délégués et familles d'ELA présents à l'occasion des événements organisés partout en France

Avec le parrainage de



et le soutien actif

des Rectorats, des Directions des Services Départementaux de l'Education Nationale (DSDEN), des Directions Diocésaines de l'Enseignement Catholique (DDEC), de l'Union Nationale du Sport Scolaire (UNSS) et de l'Union Sportive des Enseignements du Premier Degré (USEP)



Merci également

aux Conseils départementaux : de l'Ain, des Alpes-Maritimes, du Calvados, du Cantal, du Cher, de la Côte-d'Or, d'Eure-et-Loir, de la Mayenne, du Pas-de-Calais, du Bas-Rhin, de la Sarthe, de la Vienne, des Hauts-de-Seine

aux Conseils régionaux : du Grand Est, de l'Occitanie, de la Réunion

Association Européenne contre les Leucodystrophies
2, rue Mi-les-Vignes - CS 61024 - 54521 LAXOU CEDEX - 03 83 30 93 34
www.ela-asso.com

